



Trouble du spectre autistique : diagnostic et après ? :

Rejoignez-nous pour une soirée dédiée à l'accompagnement des personnes avec un TSA une fois le diagnostic posé. À travers des témoignages et des présentations du terrain, nous explorerons les défis auxquels font face les individus, leurs familles et les professionnels. Cette soirée vise à favoriser un échange de connaissances pratiques et d'expériences, contribuant ainsi à une meilleure compréhension de la réalité vécue par les personnes avec un TSA et par leur entourage, ainsi qu'un accompagnement plus ciblé.

Date : 20 novembre 2024 à 19h

Lieu : HES Sierre, Bâtiment Corinna Bille, Aula 1, rte de la Monderèche 5 (parking sous la gare)

Public cible : personnes concernées et intéressées, intervenants en protection de l'enfant, éducateurs de l'enfance, assistants socio-éducatifs, éducateurs sociaux, animateurs socioculturels, maîtres socioprofessionnels, directeurs d'institutions, assistants sociaux, organisations d'aide, personnel médical, étudiants et enseignants.

Prix : 20 CHF ; gratuit pour membre AVALTS/AVAIS/Autisme VS et étudiants HES
Sur demande lors de l'inscription, une attestation de participation peut être délivrée.

Inscription jusqu'au 17 novembre 2024 à l'adresse :

secretariat@avalts.ch

Vous avez également la possibilité de poser vos questions à cette adresse en amont de la manifestation.

Un stand de présentation de littérature est à disposition à l'entrée de la salle.

PROGRAMME DE LA SOIREE

18h45 : Accueil

19h : Présentation de la soirée par les présidentes de l'AVALTS et l'AVAIS, Mme Paola Riva Gapany et Mme Tatjana Vaucher

19h15 : Table ronde avec modérée par M. Christian Herrman, journaliste

- Dresse Razvana Stanciu, pédopsychiatre
- Mme Loriane Carron, Fondation ELIEZER
- Mme Fabienne Clavien-Jordan, Directrice de l'Office éducatif Itinérant (OEI)
- Mme Sandra Pannatier, EMERA
- Mme Will Clavien. Présidente Autisme Valais
- Mme Gladys Augsburg, Pairaidance Femmes

20h15 : Discussion avec le public

20h45 : Clôture de la manifestation.

A l'issue de la table ronde, les associations organisatrices ont le plaisir de vous offrir le verre de l'amitié.